

Wege in der Gemeinde und rund herum

Sechzehn Ortschaften gehören zu unserer Gemeinde und jedes Gemeindeglied hat sicher einen Spazierweg, den es oft und gern begeht und vielleicht auch anderen Menschen zeigen und nahe bringen möchte.

Am Dienstag, dem 19. August, werden wir mit Frau Wilhelmine Boßhammer vom Gemeindezentrum Kornelimünster aus über den Königsmühlenweg nach Walheim lau-

fen. Bevor wir uns dann auf den Rückweg begeben, kehren wir im Cafe Müller in Walheim ein.

Der Weg ist gut begehbar und wir werden etwa eine Stunde unterwegs sein.

Treffpunkt ist um 15.00 Uhr am Gemeindezentrum in der Schleckheimer Straße.
Herzliche Einladung!

📍 *Nähere Informationen bei Petra Jentgens*